

たんぽぽ

川崎市立新城小学校
第2学年 学年だより
2025年1月8日（水）
1月号

年が明けました！

新年明けましておめでとうございます。今年も実り多き年になるように子どもたちと一緒にがんばっていきたいと思います。本年もどうぞよろしくお願いいたします。さて、2年生も残すところ3ヶ月となりました。3年生に向けて2年生のまとめをしていく時期になります。今までの自分を振り返り、得意なことや苦手なことに気付きながら学習を進めていきます。

寒さが厳しく、風邪や感染症に注意が必要な季節です。手洗いの徹底など引き続き体調管理へのご協力をお願いいたします。

1月の学習予定

国語	冬がいっぱい かたかなで書くことば ことばを楽しもう ロボット
算数	九九の表
生活	うごくうごくわたしのおもちゃ あしたへジャンプ
音楽	ようすをおもいうかべよう
図工	くしゃくしゃぎゅ
体育	鉄棒を使った運動遊び ボールゲーム（蹴り）
道徳	親切、思いやり 生命の尊さ 感動、畏敬の念

お知らせとお願い

朝の読み聞かせについて

1月21日（火）の朝の時間に、教育ボランティアの方による読み聞かせがあります。ご承知おきください。

SDGs ランドについて

2月1日（土）の土曜参観で、新城SDGs ランドを開催します。子どもたちの学習の成果をぜひ見ていただければと思います。当日は、給食なしの4時間授業です。詳しくは、後日配付されるお手紙をご確認ください。

準備をお願いします

○学年だより12月号でもお伝えしましたが、生活科「うごくうごくわたしのおもちゃ」の学習で、紙コップや牛乳パックといった材料を使って、動かして楽しむおもちゃを作ります。冬休み中に集めていただいた材料を14日（火）までに持たせてください。

○生活科「ぐんぐんそだてわたしの野さい」の学習で10月中旬ごろからブロッコリーを大切に育ててきました。だいぶ大きくなり、収穫時期が近づいてきました。収穫の際には、ブロッコリーを入れて持ち帰るためのビニール袋をご用意ください。成長スピードによって収穫時期が異なりますので、収穫する日については連絡帳でお知らせします。

書き初め展のお知らせ

冬休みの宿題で書き初めの練習にご協力いただきありがとうございました。今年も書き初め展を開催しますので、ぜひお越しください。日時等は以下の通りです。

日時：1月15日（水）～1月17日（金）

9:00～15:00

場所：各教室の廊下に掲示

ご協力をお願いします

生活科「あしたへジャンプ」で、自分のことを振り返ったり、調べたりして成長に気づき、気づいたことをまとめる学習を行います。1月下旬から2月上旬にかけて幼少期の様子や名前の由来などについて子どもたちがインタビューをします。成長したところとともにお答えいただければと思います。ご協力よろしくお願いいたします。

縄跳びの用意をお願いします

体育の学習で、鉄棒を使った運動遊びを行います。校庭で活動するため、体が冷えてしまう可能性があります。体を温める目的で縄跳びを使用する予定です。体力向上にもつながりますので、ご準備をお願いします。